

**PENGARUH PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU
TERHADAP KELANGSUNGAN PRODUKSI
PADA PT. ADDITON SURABAYA**



Oleh :

RUDY TJANDRAKUSUMA

NRP : 11191012

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS WIDYA KARTIKA
SURABAYA**

1998

ABSTRAK

Pada era menjelang globalisasi saat ini, dituntut adanya suatu kerjasama yang tinggi antara sektor yang satu, dengan sektor yang lain dalam satu perusahaan, dengan tujuan untuk dapat bersaing dengan perusahaan yang bergerak dibidang yang sama. hal ini tentunya diperlukan pengadaan bahan baku serta pengawasan juga pendistribusian yang baik, pertama-tama yang dibutuhkan pengadaan bahan baku yang baik, dengan harga yang relatif rendah sehingga, nantinya dapat bersaing dengan produk lain atau sejenis dengan harga lebih rendah tetapi dengan kualitas sama atau tidak kalah dengan produk pesaing.

PT. Additon yang bergerak dibidang bahan kimia campuran semen, dengan menggunakan persediaan bahan bakunya dari luar negeri sedangkan pemesanannya hanya berdasarkan dengan permintaan yang ada atau kondisi sebelumnya, sehingga pada saat-saat tertentu mengalami suatu kekosongan bahan baku hal ini terjadi karena bahan baku yang datang dari luar mengalami keterlambatan atau hambatan yang berakibat terjadinya stock out, namun hal ini diatasi oleh perusahaan dengan membeli bahan baku (durasar) yang ada di dalam negeri dengan produk luar, tetapi lewat supplier perusahaan lain, hal ini berakibat biaya yang lebih tinggi dari pada mendatangkan dari luar sehingga perolehan profit berkurang atau tidak maximum.

Dengan menganalisa permasalahan tersebut, maka PT. Additon sebaiknya menggunakan metode EOQ untuk melakukan pemesanan bahan baku durasar dengan memenuhi persyaratan yang ada pada metode EOQ, karena pada kondisi tertentu metode EOQ tidak dapat dipakai, seperti pada saat gejolak moneter sehingga harga bahan baku berfluktuasi, juga menggunakan Safety Stock, serta penggunaan Reorder Point, dan Persediaan Maksimum untuk pemakaian persediaan bahan baku durasar juga bahan baku yang lainnya pada saat mendatang.

Dari hasil penelitian bila kondisi ekonomi tidak bergejolak atau dengan arti kata konstan, maka penggunaan cara-cara yang dikemukakan diatas dapat meningkatkan kelangsungan produksi dan tentunya peningkatan dari keuntungan yang diperoleh perusahaan